

Fecha: 07-06-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: CPC plantea proyecto para potenciar a los gremios de Arica

Pág.: 8

Cm2: 355,8

VPE: \$ 578.825

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

CPC plantea proyecto para potenciar a los gremios de Arica

“Gremios Chile”, es la iniciativa que espera impulsar y colaborar con la economía de la región.

Bibiana Mamani H.
cronica@estrellaarica.cl

Hasta Arica llegó el vicepresidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), Daniel Mas, para anunciar que realizarán una jornada de trabajo en Arica, el próximo 6 y 7 de julio en la sede de INACAP, con la finalidad de reunirse con los gremios regionales para conocer su realidad y buscar en conjunto mejores opciones.

Según lo informado por Mas, la jornada contará con la participación de los presidentes de sus seis ramas (Sociedad Nacional de Agricultura, Cámara Nacional de Comercio, Sociedad Nacional de Minería, Sociedad de Fomento Fabril, Cámara Chilena de la Construcción y Asociación de Bancos).

“Como CPC tenemos un proyecto por el que estamos hoy en Arica, es Gremios por Chile, que surge con la idea de conectarse de forma más firme con las regiones. La CPC repre-

senta a seis ramas productivas de Chile con empresas grandes, medianas y pequeñas, detectamos que teníamos que relacionarnos de mejor forma con las regiones, por eso nace este proyecto Gremios por Chile, que nos ha permitido recorrer 10 regiones, y seguiremos con cuatro más. Partimos hace dos meses en Aysén, y Arica es la segunda región que hemos priorizado para preparar la reunión del 6 y 7 de julio”, explicó Mas.

La visita de del vicepresidente contempló reuniones con las autoridades locales y el Consejo Productivo de Inacap entre otros. “Vamos a tratar de hacer un levantamiento profundo, en que está la región, cuales son los sueños y en que podemos ayudar a la región desde la CPC. Hay dos regiones que durante el 2024 decrecieron. Una es Aysén y la otra es Arica, dentro de un promedio de un 2%, Por eso estamos tratando de indagar en potencialidades”. Respecto a la reunión de



DANIEL MAS EN SU VISITA A LA REGIÓN RECORDÓ LA ÉPOCA DE ORO INDUSTRIAL DE ARICA.

trabajo programada para julio, Daniel Mas señaló que se va trabajar en una mirada a mediano plazo de la región.

“Esperamos que surgan liderazgos, porque creemos que gremios unidos empujando proyectos en conjunto, pueden hacer que las cosas pasen”.

7

julio se realizará un encuentro de la CPC con los gremios de Arica en busca de oportunidades y desafíos que puedan potenciar la economía.

6

presidentes de diferentes ramas de la CPC se harán presentes en la jornada de trabajo que se realizará en Inacap Arica.